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藤井会長、石田委員、岸田委員、永井委員、菅野委員、欠席　奥林委員

令和6年度　第1回　学校運営協議会 議事録

大阪府立和泉支援学校

芥川　豊和

開催日時 令和６年６月５日（水）１０:００　～　

出席者(委員）

⑴　大阪府立和泉支援学校　学校運営協議会　実施要項・・・承認
⑵　令和6年度学校経営計画・・・承認
⑶　授業アンケート・・・承認
⑷　令和6年度使用教科書・・・承認
＜意見等＞
（２）について　　放課後等デイサービスの送迎について昨年度、運動場に送迎車が入って運動場の状態が悪くなる
ということがあったか現在の状況は？
→　送迎を前半後半に分けて、校内での車の切り返しもフェンスを立てて運動場に入らないようにしている。

　放課後等デイサービス、保護者、学校の連携強化を、特に学校と福祉が連携していることを保護者に分かる形で
行うと保護者にとって安心感がある。また、福祉、行政、学校の連携の会議があれば保護者にも参加してもらうこと
も検討必要。

（３）について　　フォーム作成ツールでの回収について他校では回収率が下がる傾向にあるが、本校の状況はどう
か。また回収率を上げる工夫はどのようなことがあるか。
→　普段からフォーム作成ツールを活用しているため、回収率はそれほど下がっていない。回収率を上げる工夫と
しては、参観受付付近にタブレット端末を用意し、その場で入力できるようにしている。

（４）について　　毎年学年末に教科書が返ってくるが、きれいな状態である。どれくらい教科書が活用されているの
か聞きたい。
→　授業ではＩＣＴの活用が進んでいるのと、独自に作成するプリントなどを使用しており、それらと教科書とを併用し
ながら活用している。
(その他)
　万博についてどのように対応する予定か。
→　子どもたちには、会場に行き、様々なことに触れ、直接体験してもらいと思っており、本校では参加の方向で検
討している。ただし、現実問題として、徒歩での移動の距離、滞在時間、暑さ対策、トイレ問題、食事場所などの
様々な課題がある中で、子どもたちが安全安心に行けることも参加できる大事な条件と考えている。 今後の状況や
情報次第では「学校からの参加はしない」となることもあり得る。 その場合は、家庭から万博へ無料で入場できる招
待券をお渡しすることになる。当日、体調不良等で行けなかった児童生徒も同様に招待券をお渡しする。
　
次回に向けて居住地校交流について満足度や状況が分かるように教えてほしい。

次回の会議日程

令和6年11月16日（水）
大阪府立和泉支援学校

出席者(学校）
芥川校長、大原教頭、橋本教頭、山本首席、東首席・高等部主事
阿部首席・米田中学部主事、廣田首席、大野小学部主事

傍聴者 なし

議題等(次第順）

⑴　大阪府立和泉支援学校　学校運営協議会　実施要項
⑵　令和6年度学校経営計画
⑶　授業アンケート
⑷　令和6年度使用教科書

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
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